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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование наведенного напряжения на отключенных ВЛ 110 кВ и выше, расположенных вблизи с действующими линиями электропередач». Данная работа основана на расчете индуктированных перенапряжений на ВЛ. В частности, будет произведен расчет на ВЛ 10 кВ при использовании сталеалюминевого провода и защищенного провода типа СИП-3. Рассмотрено устройство для защиты от перенапряжений нелинейный. Также в ходе работы идет анализ расчетов индуктированных перенапряжений по разным методикам: по [1], по стандарту IEEE и РД.153-34.3-35.125-99. После произведен расчет по двум методикам: по стандарту IEEE и РД.153-34.3-35.125-99. С помощью программы EMTP-RV была смоделирована схема замещения ВЛ 10 кВ для анализа токов, протекающих по ОПН-10 кВ и целесообразности количества установленных ОПН. В конечном итоге будут представлены альтернативные методы борьбы с количеством отключений от индуктированных перенапряжений.
        

        
          The theme of the final qualifying work: "Research of the induced voltage on disconnected overhead lines 110 kV and above, located close to the operating power lines." This work is based on the calculation of induced overvoltage on overhead lines. In particular, a calculation will be made for a 10 kV overhead line using a steel-aluminum wire and a protected wire of the SIP-3 type. A device for non-linear overvoltage protection is considered. Also, in the course of the work, there is an analysis of the calculations of induced overvoltages by different methods: according to [1], according to the IEEE standard and RD.153-34.3-35.125-99. After that, the calculation was performed using two methods: according to the IEEE standard and RD.153-34.3-35.125-99. Using the EMTP-RV program, the equivalent circuit of a 10 kV overhead line was modeled to analyze the currents flowing through a 10 kV arrester and the expediency of the number of installed arresters. Ultimately, alternative methods of dealing with the number of outages from induced surge voltages will be presented.
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